

江南署管内
交通安全

かわら版

交通安全に関する
情報発信

平成25年11月25日 NO.11

江南警察署

江南市

岩倉市

大口町

江南自動車学校

県民運動取組重点

■ 飲酒運転を根絶しよう

■ 子どもと高齢者を交通事故から守ろう

■ 夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗用中の交通事故をなくそう

■ 全ての座席でシートベルトを正しく着用しよう

年末の交通安全県民運動

12月1日(日)～12月10日(火)までの10日間

年末は、師走特有の慌ただしさから運転者や歩行者等の注意力が散漫となり、交通事故が起きやすくなります。また、忘年会など飲酒の機会が増えることから飲酒運転による事故が心配されます。

皆さん一人一人が交通安全意識を高めるとともに、安全運転や安全行動を実践して交通事故防止に努めましょう。

さらに、この時期は、1年を通じて日没時刻が最も早くなるため、歩行者や自転車などが見えにくくなりますので、より一層の安全運転をお願いいたします。

早めのライト点灯・反射材の着用や目立つ服装だね！



飲酒運転は犯罪です!!



江南警察署の行事など

- 3日(火) 10:00～ 交通安全キャンペーン 丸源ラーメン岩倉店前
- 4日(水) 10:00～ 交通安全キャンペーン パロー大口店
- 4日(水) 13:30～ 交通安全キャンペーン 江南市 パチンコKOYO前
- 4日(水) 14:30～ 飲酒運転根絶キャンペーン アピタ江南西店
- 5日(木) 7:15～ 交通死亡事故抑止出発式(江南市役所)及び街頭大監視活動(管内100交差点)



岩倉中学校が東海唯一の全国モデル校に認定



岩倉市の岩倉中学校が、東海地方で第一号の自転車教育の模範校「自転車通学安全モデル校」の認定をうけました。これは、財団法人日本交通管理技術協会が全国の中学校から大学までを対象に通学時の自転車安全利用や事故防止を目的に、他の模範となる活動を行っている学校を「自転車通学安全モデル校」として指定するという今年からはじまった制度で、自転車教育の範として紹介し、他校における取り組みの参考にして

いただくことを目的としています。今回、初認定をうけた学校は全国で8校。東海地方で唯一の選出となった岩倉中学校は、学校独自の自転車検定試験や充実した保守点検、自転車保険の加入推進などの取り組みが評価されたものです。



写真提供: 中日新聞社



認定、おめでとうございます！
岩倉中学校を模範に自転車の安全運転を！！

*** 愛知県の交通事故死者数は、今年も現在ワースト1！ 地域事故ゼロを目指しましょう。***



目指そう・事故ゼロ・

江南市 岩倉市 大口町

～ 安全で安心な交通社会をめざしましょう～